

Le public est invité au partage d'information sur les mammifères marins

Publié le 24 juillet 2015

À VOS JUMELLES. L'Observatoire global du Saint-Laurent (OGSL) et le Réseau d'observation de mammifères marins (ROMM) invitent le grand public à participer à l'acquisition et au partage d'information sur les mammifères marins du Saint-Laurent au cours de la saison 2015.



© Photo - Archives TC Media

Une vaste base de données d'observation de mammifères marins a été créée en 1998 grâce à un réseau de membres observateurs bénévoles et à des projets d'acquisition de connaissances. L'outil de saisie d'observations diffusée sur le site de l'OGSL permet depuis 2014 d'agrandir cette base avec des données dites citoyennes ou communautaires, c'est-à-dire non scientifiques.

Les derniers avis scientifiques établissent que la population de bélugas du Saint-Laurent qu'on évalue à 900 individus est en déclin et que la hausse de mortalité chez les nouveau-nés qui est observée depuis quelques années, risque d'accélérer ce déclin.

« Tous les citoyens intéressés par les mammifères marins et leur protection peuvent dorénavant participer à la collecte d'information. »

« Tous les citoyens intéressés par les mammifères marins et leur protection peuvent dorénavant participer à la collecte d'information permettant notamment de documenter leur habitude de fréquentation, que ce soit à partir d'une embarcation, de la côte ou en plongée sous-marine », souligne Esther Blier, directrice générale du ROMM. Toutes les données saisies par les citoyens sont validées avant d'apparaître publiquement sur le site Internet de l'OGSL.

« Tous les citoyens intéressés par les mammifères marins et leur protection peuvent dorénavant participer à la collecte d'information. » Pour participer à ce vaste projet d'observation sur le milieu marin et partager vos observations de cétacés, de phoques, de requins et même de tortues marines : <http://ogsl.ca/bioutil>